



Spielbericht

Samstag, 13.09.2014 beim FC Wiggensbach

Verdiente, aber unnötige Niederlage, weil Wiggensbach nicht besser war, aber unsere Fehler nutzten. Dabei begann das Spiel optimal für uns mit dem Freistoßtreffer zum 0:1 durch Matthias Saur.

Dann aber fünf Minuten Tiefschlaf und die Gastgeber gehen mit 2:1 in Führung. Natürlich dürfen solche Dinge nicht passieren. Man merkt daran aber auch, dass wichtige Spieler fehlen, die in den entscheidenden Momenten eingreifen oder den Spielaufbau stören.

Die restlichen 75 Minuten tat Wiggensbach nicht mehr als notwendig und wir konnten an dem Tag nichts mehr drauflegen. Mit ein bisschen Glück, das wir zurzeit aber auch nicht haben, wäre durch den Freistoß von Matthias Saur noch das 2:2 möglich gewesen.

Viel mehr gab es aber nicht. Der Elfmeter in der Schlussphase war nicht mehr spielentscheidend.